

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 7 décembre 2017

Solaire : Enerplan entendu par le Ministère de la Transition écologique et solidaire sur la simplification

Réunis autour de Sébastien Lecornu, Secrétaire d'État auprès du Ministre d'Etat chargé de la Transition écologique et Solidaire cet après-midi, les acteurs de la filière solaire et du financement des énergies renouvelables ont eu le plaisir de l'entendre plaider pour une libération des énergies renouvelables.

Dans son intervention, Daniel Bour, Président d'Enerplan, a rappelé sa demande de travailler avec le Ministère à la simplification réglementaire, garante de la réussite de nos ambitieux objectifs. En réponse, Sébastien Lecornu a confirmé l'organisation d'un groupe de travail sur les enjeux de libération du solaire photovoltaïque.

Enerplan accueille avec plaisir cette nouvelle, qui répond positivement à son interpellation, et participera activement à la réussite de ces réflexions.

Pour Daniel Bour, « *c'est une satisfaction d'avoir été entendus sur la nécessité de travailler ensemble à favoriser de meilleures conditions de développement. Comme l'a rappelé le Ministre, c'est une libération du solaire qui est nécessaire. Nous nous y emploierons ensemble dans les semaines qui viennent grâce à la mise en place de ce groupe de travail.* ».

ENERPLAN, le syndicat des professionnels de l'énergie solaire

ENERPLAN représente l'ensemble de l'offre solaire industrielle et commerciale en France (industriels, ensembleurs, bureaux d'études, installateurs, architectes, énergéticiens,...).

Sa vocation : Agir pour la promotion et le développement de l'énergie solaire.

Ses missions : Représenter et défendre les professionnels du solaire ; animer, structurer et promouvoir la filière solaire française.

www.enerplan.asso.fr

Contact presse ENERPLAN

Martine Lauseure (AGM communications)

Tel : 06 15 02 82 60

media@amgpresse.com / martine@lauseure.com